
Compte-rendu de la réunion du Conseil d’école du 5 octobre 2017 

É.É.C. Monseigneur-Jamot, Peterborough 

 

Présents : 

 Mélanie Bergeron Langlois (directrice)  

 Caroline Vallée (personnel enseignant) 

 Robin Bouchard (parent) 

 Jenny Bowley (parent) 

 Beth Depratto (parent) 

 Pauline Desroches (parent) 

 Sophie Simard + invité(e) surprise (parent) 

 Antoine Perroud (parent) 

 

Une pensée toute particulière pour Carmen Boyle.  

 

Début : 18h20  

1. Distribution des rôles 

Robin accepte le poste de présidente, Beth celui de vice-présidente et Pauline de trésorière. 

Antoine sera le secrétaire. Merci à tous de vous être si généreusement proposés.  

 

2. Rapport de la directrice 

Mélanie rappel les objectifs moraux du Conseil d’école puis passe aux affaires sérieuses. 

2.1 . Repas chauds. 

L’appel d’offre de la Commission Scolaire pour pourvoir la cafétéria n’a reçu aucune réponse. 

Le Conseil propose de réactiver les mercredis pizza. Jenny va demander à Night Kitchen s’ils 

sont toujours d’attaque pour livrer leurs produits. Par contre, la distribution dans l’école exige 

des bénévoles. Beth se propose et un courriel sera envoyé dans le but de convaincre d’autres 

personnes pour venir ventiler les pointes une fois par semaine jusqu’en février.  



Le Conseil décide aussi de continuer la quête d’un prestataire pour la cafétéria capable d’offrir 

de bons petits plats de qualité aux élèves (en français si possible). Si, une telle perle rare se 

faisait connaître, les mercredis pizza seraient annulés. 

2.2 Structures de jeux 

Les structures de jeux ont été déplacées et attendent d’être installées (ça ne devrait tarder). 

Mélanie propose de les repeindre afin qu’elles retrouvent une allure à la hauteur de l’éclat des 

nouveaux bâtiments. Le budget alloué au transfert de celles-ci devrait être suffisant pour couvrir 

cette cure de jeunesse.  

Mélanie propose également que des jeux peints (marelle, damier) soient réalisés pour la joie et 

l’éveil des plus jeunes.  

2.3 Résultats test OQRE 

Jamot survole les débats (écriture, lecture, mathématique), aussi bien au niveau de la 

Commission Scolaire que de la Province. La combinaison d’institutrices brillantes et d’élèves 

formidables est explosive ! 

2.4 Divers 

Les inspecteurs du Baccalauréat International vont bientôt venir visiter l’école dans le but de la 

certifier. Cette visite marquera la première étape de l’instauration de ce programme éducatif 

d’excellence.  

Mélanie enverra un courriel clarifiant la nouvelle méthode de paiement des sorties de classe (un 

versement forfaitaire couvrant toutes les activités remplace l’ancien système).  

3. rapport de la trésorières 

Les comptes sont nébuleux, mais la situation semble solide.  

4. Levées de fond 

Outre les repas chauds, le Conseil a décidé de mener différentes campagnes de levée de fond : 

-Vente de pâte à biscuit et de Poinsettia d’ici Noël (Robin se charge des formalités). 

- Repas de Noël, Mélanie se renseigne sur ce qu’il est autorisé ou pas d’offrir comme festin. 

- Vente de vêtement aux couleurs de l’école. Pour éviter un conflit avec les uniformes (l’anarchie 

guette, soyons vigilants), ceux-si seront seulement proposés en tailles destinés aux niveaux 1 à 6. 

Beth propose de maintenir un petit stock d’items en vente tout au long de l’année. 

- Vente de pâte à biscuit et de semences au Printemps (Pâques). 

Comme le règlement l’exige, les sommes amassées doivent être immédiatement allouées à des 

postes précis. Le Conseil décide que les montants réalisés soient divisés à parts égales entre : 

- les besoins de la bibliothèque 



- les besoins sportifs 

- l’achat d’une œuvre d’art pour égayer le site. 

Il a été rappelé que le Conseil alloue avec le plus grand plaisir $150 par an à chaque 

enseignant(e) pour financer l’achat du petit matériel pédagogique.  

 

Il va sans dire que les décisions ont toutes été approuvées et secondées par qui de droit.  

Fin de la réunion. 

 

La prochaine réunion est prévue pour le 9 novembre à 17h00. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La petite phrase de François :  

« Il est nécessaire que tous les services dans l’église aient une échéance, il n’y a pas de 

responsables à vie dans l’église. » Place Saint-Pierre, 3 juillet 2015 

 

 

 

 



 

 

 

 


